

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamualaikum wr.wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul “Pengaruh Rekrutmen Terhadap Komitmen Organisasi Di UTama TV Komunitas”. Adapun penulis skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk menempuh ujian Sarjana Ekonomi, Fakultas Bisnis dan Manajemen Universitas Widyatama.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Namun penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan adanya masukan, saran dan koreksi untuk memperbaiki kekurangan hingga karya tulis ilmiah ini dapat menjadi lebih baik.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pihak lain pada umumnya.

Wassalamualaikum wr.wb.

Bandung, April 2016

Ganjar Agung Laksono

TERIMA KASIH

Berkat dukungan, saran, semangat serta kritik yang diterima penulis, akhirnya penulis mampu menghadapi berbagai hambatan yang dihadapi selama proses pembuatan skripsi. Untuk itu pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat, Restu serta Karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

1. Kedua Orang Tua Saya, Bapak **Trisno Tarmaka** dan Ibu **Endang Kustini** yang selalu memberikan dukungan moril dan materil, kasih sayang, serta doa yang tulus dan ikhlas yang selalu dipanjatkan untuk anak-anaknya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
2. **Citra Sari S.Si.** Kakak kandung yang selalu memberi dukungan dan do'a.
3. Bapak **Pipin Sukandi, S.E., M.M.** selaku dosen pembimbing telah meluangkan banyak waktu beliau ditengah kesibukannya untuk membimbing, mengarahkan dan memberikan petunjuk selama penyusunan skripsi ini.
4. Bapak **Dr. H. Islahuzzaman, S.E., M.Si., Ak., CA.** selaku Rektor Universitas Widyatama.
5. Bapak **Nugroho J. Setiadi, S.E., M.M., Ph.D.** selaku Dekan Fakultas Bisnis dan Manajemen Universitas Widyatama.
6. Bapak **Ryan Kurniawan, S.E., M.M.** selaku Ketua Program Studi Manajemen S1 Fakultas Bisnis dan Manajemen Universitas Widyatama.
7. Seluruh Dosen Fakultas Bisnis dan Manajemen dan seluruh staf perpustakaan, satpam serta seluruh karyawan Universitas Widyatama yang telah banyak memberikan bantuan dan kemudahan kepada penulis.
8. Diki Mulyana, Azhari Nurul, Dani Pratama, Yongki Yessa, sebagai teman saya yang telah memberikan banyak sekali bantuan dalam proses penyusunan skripsi ini.
9. Teman seperjuangan selaku teman berdiskusi selama proses penyusunan skripsi yaitu Yudhi Dichrosin, Pendra Yogas, Fathurahman Alfian, Radityo

Pramono Adi, Budi Setia, Yogi Regana, Andree Winesko, Handi Riyandi, Muhdan Torfi, Faris Djamal, Safira Almonica dll.

10. Keluarga Besar UTama TV Komunitas yaitu Bapak Eddy Budianto, Bapak Raden Rendro Thajono, Bapa Hero Gunawan, Bapak Otang Fariana, Bapak Yanda Ramadana, Bapak Ahmad Badrudin, Bapak Stevanus Boseke, Bapak Ditya Kusnawira, Bapak Haji Budi Setia Nugraha, Bapak Ihsan Noerdin, Yongki Yessa, Pendra Yogas, Yudhi Dichrosin, Radityo Pramono Adi, Guruh Gumilar, Yogi Regana, Dani Pratama, Helmi Wahyudin, Ivan Ali Noerman, Yoga Pradana, Sandy Prasetya, M. Halim Syam, Gian Rahadiansyah, Usamah Toriq, Fathurahman Alfian, Adnan Kamil, Amanda Gunawan, Risha Detianggi, Zahra Aura, Vikria Muna, Vidy Purnawati, Isnay Syaf, Putri Shinta, Dina Humairoh, Mutia Rezi, Andree Winesko, Andre Raditya, Zulfha Nuraini, Robbi Marwan, Ryan Nugraha, Sammy Alatas.
11. Pantai 11 (Parkiran Santai Angkatan 2011) yaitu Adam Apriyadi, Aditya Aprianto, Aditya Halimawan, Aditya Utama, Refaldy Fauzi, Ahmad Maulana, Alan Yudimiarso, Alprillo Lavin, Andre Pratama, Andrie Ilham Akbar, Ares Reval, Arif, Atma Anggara, Azhari Nurul Ihsan, Bimo Adi, Dadan Faizal, Dida Pratama, Egi Hisni, Erdi Wisnu, Faris Djamal, Galih Rahadian Putra, Gerry Kampuchea, Gungun Indriana, Hafizhan Shidqi, Imam Alhakim, Imam Fathur, Iman Susetya, Indra, Jayadi Niswantara, Juniar Prayoga, Kristoforus Leo, Lutfi Firdaus, Ar Razy, Ragam, Muhammad Ramdhan, Muhammad Rizal, Muhdan Torfi, Mulky Syaiful, Nugraha Satria, Puji Ramadhan, Resya Mufty, Rachman Aly, Ramdhan Fadilah, Rd Irwan, Rifki Fauzi, Rizky Ramadhan, Syarif Hasan, Agustian Nur, Tresna Pamungkas, Kurnia Nugraha, Hokie Handoko sebagai teman hidup selama menuntut ilmu di Universitas Widyatama.
12. Teman SMA 14 Bandung yaitu Rudiyanto, Robbi Sendi, Yayan Sopian, Herno Suhirman, Adam Fitrayadi, Jelly Aditya, Yulian Akbari, Aditya Nugraha, Iqbal Aqmariandi, Rika Winingsih, Nadira Azkia Zahra, Childa Nurjanah, Yonathan Bayu, Kartika Putri, Irvan Hendriawan, Adrian

Maulana, Lingga Utami, Hendra Permana, Hendro Prasetyo, Meida Mitasary, hadaina Tama, Riska Puspaningtyas.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunia-Nya serta membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Besar harapan semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk penambahan ilmu pengetahuan, khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

